

荒中だより

校訓 勤労 規律 礼儀

6月号 

令和 6 年
6月3日(月)発行
紀の川市立荒川中学校
椿本 雅敏



修学旅行・社会見学に行ってきました・・・

5月29～31日に3年生は横浜・千葉・東京方面へ修学旅行へ行ってきました。出発前日は大雨による臨時休校があり、出発まで心配していました。無事、3日目以外は天候にも恵まれ、班別行動(横浜)・ディズニーランド・お台場周辺・スカイツリーを廻りました。途中、いろんなトラブルも発生しましたね。3年生にとって紀の川市から見る首都東京方面ではなく、首都東京方面から紀の川市を考える良い機会であったと思います。1・2年生は31日にエキスポシティ・USJに行ってきました。天候も心配しましたが、思い出もたくさんできたことでしょう。

学校の行事は、一定のルールの中で自分たちは何を学ぶことができるかを学ぶ場です。自分だけが楽しければ良いというのは学校行事ではありません。みんなが楽しく過ごせるようにするには、最低限守らなければならないルールがあります。ルールの中で、いかに楽しめるか。みんなが楽しむためには自分は何をしなければならないか。自分の考えと違う人とも一緒に行動することの意味を考える機会です。自分の好き勝手は通りません。それが集団活動というものであり、そこに学校で学ぶ意義があります。2・3年生には、昨年から話していますね。1年生の皆さんは、仲間とともに素晴らしい学年集団を作っていくという気持ちを持ってください、そのことを学ぶのも中学校というところです。社会見学・修学旅行を終えて改めて振り返ってくれたら嬉しいです。

ほっとルームの引っ越しについて

今年も、長雨の季節に入ります。ジメジメしてくると気持ちまで重くなってしまいますね。季節の変わり目になるので体調のバランスも崩れがちになります。ほっとルームができて3年目を迎えました。少し、手狭感が出てきているので、改めて、利用の仕方も含め、思い切って1階の会議室へ移動することになりました。ほっとルームは、「気持ち」が「ほっと」できる場であって欲しいという意味を込めて作った場所です。だれでも利用できますが、自分を見つめ直し、自分はどうありたいのかを考える場所です。一人でゆったりしたい人もいます。先生とお話をしたい人もいます。特に、注意して欲しいのは、他の利用している人の迷惑になるようなことはしてもらっては困ります。自分が行くことを決めて利用するところがほっとルームです。他の人の気持ちを悪くするような場所ではありませんよ。その所は勘違いしないでください。最低限のルールを守ってもらって、だれもが安心安全に過ごせる場となるよう皆さん協力してください。ルールについては、改めて連絡します。



教育実習がスタートしました

本日6月3日(月)から6月21日(金)までの3週間の予定で京都産業大学から小林愛未先生、近畿大学から向竹太一先生が教育実習を行います。教科は小林先生が英語科で2年B組付でソフトテニス部、向竹先生は数学科で3年B組付でソフトテニス部を担当します。

小林先生から

実習に向けて・・・これから3週間お世話になります。京都産業大学の小林愛未と申します。母校で教育実習ができること、生徒の皆さんと一緒に授業ができることを楽しみにしています。よろしくお願いします。

自己アピール・・・私は、小学生の頃から剣道をし、中学校ではソフトテニス部で活動していました。現在大学では、ラクロス部で活動しています。体を動かすことが大好きなので、部活動にも積極的に参加したいと思っています。

向竹先生から

実習に向けて・・・私は、積極的に学ぶ姿勢を大切に、生徒の一人一人の意見や考えを聞き信頼関係を築きいろいろなことを実践していきたいと思っています。

自己アピール・・・私は、荒川中学校ではなく、鞆淵中学校が母校となります。母校ではないにもかかわらず、荒川中学校で実習させて頂けることを嬉しく思います。

那賀地方陸上競技大会参加します

今年の陸上大会は6月4日(火)に紀三井寺公園陸上競技場で行われます。今年も、35名の生徒の皆さんが希望してくれて出場してくれる予定となっています。今年も日程の関係で練習時間が確保できず、コンディション調整も大変だと思っています。当日は自己記録の更新を目指して頑張ってくれることを期待しています。



おいせ

6月行事予定

- 6/3 登校指導・ALT・教育実習開始
- 6/4 那賀地方陸上大会
- 6/5 ALT
- 6/6 1～3年A組ダンス出前授業
小中連携公開授業1年生英語
- 6/7 3年生確認テスト①
- 6/8・9 県大会 バレー・テニス
- 6/10 学校訪問
- 6/11 生徒総会
- 6/13 1～3年B組ダンス出前授業
- 6/17 登校指導・生徒会役員選挙
- 6/18 2年生マナー教室
- 6/20 3年生ダンス出前授業
- 6/25 1学期末考査発表
- 6/28 ALT

ボランティア募集

例年好評の桃ジャムの販売を今年も取り組めます。今年も、価格設定・ポスターづくり・販売スタッフを募集します。詳細については後日連絡します。

桃ジャムづくりは7月上旬に1・2年生で計画しています。今年も市場農村婦人大学から来て頂いて、指導頂きます。

春季大会の結果の訂正です

先月配布した荒中通信でバスケットボール部女子の結果の対戦相手が間違っていました。以下に訂正します。

訂正前	2回戦○	41対26	紀見東中
訂正後	2回戦○	41対26	貴志川中

